

ものづくり最前線！！

2021年8月号

【今月のごあいさつ】

6月14日（月）愛知淑徳大学長久手キャンパスにて、特別講義をさせていただきました。先生ならびに学生の皆様、貴重な体験、誠にありがとうございました。2021年前期「インターンシップ概論（経営者の講演）」というお題で、お話をさせていただいた内容は、簡単な会社紹介・自己紹介から、中小企業の現状、アルバイトとインターンシップの違い、インターンシップのメリット・デメリットの話など、その後の実体験として、弊社4年目で愛知淑徳大学OGの田邊が、当時の就職活動や企業を決めるのに大切にされた軸、社会人と学生の違い、何のために働くのか？また、実際に働いて感じたことなど、自身の経験から学んだことを報告させていただきました。学生からのコメントは視野が広がった、気持ちが楽になった、挑戦しようと思った、可能性が見えたなど前向きな気持ちになった、という言葉が多く、私共も学び多い有意義な時間でした



＜2021 愛知淑徳大学＞

♪

【第7回・技術コラム】

「機械要素の重要部分「ねじ」！ねじの種類とは？」

機械を構成する部品は様々ありますが、部品同士を固定したり、回転の力を直線の力に変えたりする「ねじ」は多くの人が目にするものの多い部品ではないでしょうか。

今回は、ねじの基礎として、各部の名称と構造、種類をまとめていきます。

ねじ各部の名称・構造

ねじ各部の名称・構造の基礎的なポイントをまとめていきます。○ねじには「おねじ」と「めねじ」があり、それぞれの断面を見ると、山と谷があります。おねじの場合、外側の径を外径 内側の径を谷径 といいます。めねじの場合、内側の径を内径 外側の径を谷径 といいます。一般に、おねじの外径とめねじの谷の径、おねじの外径を「呼び径」といい、めねじは嵌るおねじの外径で表します。

・・・続きは「名古屋工場生産技術保全代行.COM」の技術コラムページへ♪部品加工事例も載っています☆

**** 技術コラム・第7回は下記よりご覧ください****

[技術コラム | 名古屋工場生産技術保全代行.com \(n-koji.com\)](http://n-koji.com)

「名古屋工場生産技術保全代行.COM」→「技術コラム」

【会社案内】

有限会社パール金属

ホームページを更新しました！



<https://www.pearl-kinzoku.com>

事業内容：機械工具・工作機械・工場用設備用品、産業機器などの卸販売
分電盤・配電盤用のオリジナル鋸金部品の販売、環境設備商品の卸販売

お問合せ：info@pro-kogu.com

社長ホットライン：090-2928-3231

（お客様相談窓口：堀口）



【堀田ウォーカー】 ダラットマリムラ

今回ご紹介するお店は、一度食べたら忘れられない、本場南ベトナム料理「ダラットマリムラ」さんです♪ベトナム料理は、タイ料理ほど辛みが強くなく、優しくまろやかな味わいで、エスニックの辛すぎるのが苦手という人にもおすすめです。野菜料理をふんだんに使っていてヘルシーなのも特徴です♪1番の人気はランチセットで、フォー（米粉の平麺）やバインミー（フランスパンのサンドイッチ）、バインクイオン（蒸し春巻き）など、いろいろなベトナム料理が堪能できます♪オーナーさんとってもフレンドリーです♪

住所：名古屋市瑞穂区下坂 4-15 スター11C

営業時間：9:00-18:00/土

9:00-21:00

定休日：

水曜・第1木曜（月曜・木曜

は料理教室）



【今月の売れ筋商品】

Perfect Guard[®] mist spray

パーフェクトガードミストスプレー

【安定型】次亜塩素酸ナトリウムは、従来の次亜塩素酸ナトリウムの問題点を解決！！
従来の次亜塩素酸は、金属が錆びる、有毒ガスの発生、皮膚への刺激、強力な塩素臭など、様々な問題点がありました。
パーフェクトガードは、そんな全ての問題を解決！！

99%実証済 強力除菌
10秒で 瞬間消臭
平均値 pH9 金属のサビを予防

*インフルエンザ・ノロウイルス・O-175にも有効！！
*トイレのアンモニア臭・タバコ臭・生ゴミ臭も瞬間除菌！！
*金属のサビの原因となる酸化をアルカリ性の性質で予防！！

▶「安定型」だから長期(約2年間)品質・効果が落ちない！
オリジナル容器で、冷暗所に保管すれば5年の保管も可能



アルコールでは除菌できないノロウイルスにも効果を発揮

こんな場所でも使われています♪

『なんばグランド花月』

『ポールスミス ジャズドリーム長島店』

『イオン』

などで使用されています♪



口に入っても安心♪
赤ちゃんやペットにも♪

厚生労働省でも認められています♪

在庫あります！お気軽にお問合せください♪

【今月のビジネスコラム】

日本物流新聞

「自宅避難」の備蓄トレンド

—感染症拡大で変わる防災用品需要—

台風・ゲリラ豪雨・地震などいつどこで被害に合うか分からないのが、災害大国ニッポン。

ホームセンター大手のDCMホールディングスが行ったアンケート結果によると、コロナの影響で約7割の人が避難所に行くことに抵抗が高まったと回答したことが明らかになった。では、どのような避難をするか尋ねたところ、48%が「自宅で待機する」と回答。避難所での感染が不安のためだ。個人レベルでの防災対策において最も対策したいアイテムとして挙げられたのが、マスクとアルコール除菌だ。2番目が非常食・水について、モバイルバッテリーやライト、ランタンだった。モバイルバッテリーは充電タイプに加え、防災用として新たに乾電池を買い足す傾向がみられている。また、「防災リュック」を用意する人も多い。老若男女問わず共通して必要な防災用品が入っているためだ。しかし、従来防災対策だけではなく、感染症対策も視野に入れなければならない状況となっている。

【歴史に学ぶ生き様】

盛田昭夫

日本でも誇れる「世界のソニー」を作り上げた。会社設立の目的を「技術者がその技能を最大限に発揮することのできる“自由闊達にして愉快なる理想工場”を建設し、技術を通じて日本の文化に貢献すること」と、記している。



「人のやらないことをやる」というチャレンジ精神のもと、数々の日本初、世界初の商品を打ち出した。「技術者が働きやすい場所」というコンセプトから、「イノベーション」「チャレンジ」という精神が受け継がれているからこそ、ここまで世界に躍進できた。「誤解を恐れずに言うと、私は生意気な人が欲しい。ソニーというのは「生意気」な個性を殺さない会社です。思わず腹立たしくなるような生意気な人が、素晴らしい仕事をする会社ですよ。そういう人たちの挑戦的な姿勢がソニーの原動力です。」盛田昭夫がずっと提唱していた、夢と好奇心をもって仕事に取り組む「チャレンジ&イノベーション」としてのDNAが受け継がれているものだと思う。盛田昭夫は「マネジメント」で有名な、日本のピーター・ドラッカーと言えるのではないのでしょうか。

【社員の声】

二宮亜由美

処暑を過ぎ、朝夕はいくぶん過ごしやすくなってまいりました。今年の夏は東京オリンピックが一番印象に残っています。選手の皆様が一生懸命戦っている姿を見て、テレビの前で感動しっぱなしでした。一方で、台風やゲリラ豪雨、コロナウイルスも相変わらず猛威をふるっております。私としても、子供を思いっきり外で遊ばせてあげることがなかなか出来ず、一瞬の晴れ間にお庭でプールやピクニックをしたり、とうもろこしやスイカと一緒に食べて、少しでも夏が感じられるよう過ごしておりました。さて、先ほども少し触れましたが、今年の夏はゲリラ豪雨や、台風、また地震も多いように感じます。ビジネスコラムでもあげさせていただきましたが、防災用品の備蓄トレンドが例年と変わってきているようです。食品や水の他に、マスクや除菌スプレー、モバイルバッテリーも主流になってきています。弊社でもコロナにきく除菌消臭スプレー「パーフェクトガード」や、ソーラーモバイルバッテリー、発電機も取り扱っております。9月1日は防災の日でもあります。よい機会ですので、まだ用意されていない方は、お気軽にお問合せ下さい♪

